

Nachwuchspreis

„Junge Wissenschaft“

Was ist der Nachwuchspreis „Junge Wissenschaft“?

Die TASPO Stiftung schreibt in diesem Jahr wieder ihren Preis „Junge Wissenschaft“ aus, mit dem sie Nachwuchswissenschaftler und Forscher aus dem Gartenbau oder der Landschaftsarchitektur und Landespflege und ihre wissenschaftlichen Arbeiten unterstützen will. Ihr zur Seite steht dabei die Deutsche Gartenbauwissenschaftliche Gesellschaft e.V. (DGG). Insgesamt stehen jedes Jahr bis zu 4.000 Euro an Fördermitteln aus Stiftungsvermögen zur Verfügung.

Generell kommen **alle Themengebiete der Gartenbaubranche** für eine Förderung in Frage: Ökonomie, Ökologie, Kulturtechnik, Phytopathologie, Pflanzenphysiologie, Absatz, Markt, Pflanzenverwendung, Technik, IT, Kommunikation – einfach alles.

Die Jury der TASPO Stiftung legt besonderen Wert auf einen **innovativen Forschungsansatz** und auf eine gut verständliche, **seriöse Darstellung**, die den Nutzen für die grüne Branche auf den Punkt bringt. Die besten Chancen haben die Einreichungen mit dem höchsten **Praxisbezug**.

Ganz wichtig: Es werden keine bereits abgeschlossenen Projekte gefördert, sie sollten sich vielmehr in der Vorbereitung oder in der Durchführung befinden.

Wie und wo wird der Preis vergeben?

Wir ehren den Gewinner des Nachwuchspreises „Junge Wissenschaft“ am 4. November 2016 im Rahmen der glanzvollen Gala zu den TASPO Awards. Der Preisträger ist zur Gala in Berlin eingeladen und erhält eine entsprechende Hotelübernachtung. So hat er die Gelegenheit, am Festabend namhafte Persönlichkeiten der Branche kennenzulernen und wertvolle Kontakte zu knüpfen.

Wann ist Einreichungsende?

Bitte reichen Sie Ihre Projekte bis **10. Juni 2016** ein

Wer entscheidet über die Preisvergabe?

Die Fachexperten der DGG geben ihre Gutachten zu den eingereichten Projekten ab. Diese Einschätzungen dienen der Jury - bestehend aus Vertretern der TASPO Stiftung und einem Vertreter der DGG - als Grundlage für ihre letztendliche Entscheidung.

Wie sehen die Förderkriterien aus?

Sie möchten sich mit einem Projekt bewerben? Wenn Sie die folgenden Kriterien erfüllen, haben Sie gute Chancen auf eine Förderung:

1. Sie arbeiten in einem Bereich gartenbaulicher Relevanz: Schüler, Student, Doktorand, wissenschaftlicher Mitarbeiter
2. Fachliche Qualität des Studien- und Forschungsvorhabens:
 - die Qualität des wissenschaftlichen Vorhabens
 - fachlicher Nutzen für die grüne Branche
 - Innovationspotenzial des Vorhabens
 - Seriöse wissenschaftliche Darstellung
3. Vorbereitung und Durchführbarkeit:
 - Materialien und Methoden gemäß der Aufgabenstellung gewählt
 - Reproduzierbarkeit der Daten
 - Realistischer Zeitrahmen

- Wie nahe ist das Projekt an einem Problem aus der Praxis?
- 4. Sie befinden sich in der Vorbereitung oder Durchführung Ihres Projektes. Die Projektarbeiten dürfen zum Zeitpunkt der Antragstellung noch nicht abgeschlossen sein.
- 5. Sie sind zum Zeitpunkt der Einreichung nicht älter als 35 Jahre

Wie bewerben?

Bitte bewerben Sie sich per Online-Bewerbung bei der DGG-Geschäftsstelle. Reichen Sie bitte folgende Unterlagen ein:

1. Füllen Sie das Online-Antragsformular (www.dgg-online.org → Nachwuchspreis Junge Wissenschaft) aus und übermitteln Sie es online an die DGG-Geschäftsstelle zu Nadja Förster, indem Sie „Senden“ drücken
2. Stellen Sie Ihren beruflichen Werdegang vor und Ihre derzeitige Position
3. Nennen Sie zwei Referenzadressen
4. Schicken Sie uns drei Fotos zur Auswahl mit, die Sie in Ihrem Projekt zeigen und schicken Sie Ihre Dateien (Punkt 2. bis 4.) per Mail an die Geschäftsstelle, E-Mail: jungewissenschaft@dgg-online.org

Wo werden die Preisträger und ihre Projekte veröffentlicht?

Alle Preisträger und ihre Projekte werden in der Wochenzeitung TASPO, den entsprechenden Fachtiteln, online und auf den Social Media-Plattformen des Verlages veröffentlicht. Wenn die Projekte abgeschlossen sind, spricht die TASPO Redaktion mit den Preisträgern ab, in welcher Form die Ergebnisse für eine Veröffentlichung aufbereitet werden können.

Was ist die TASPO Stiftung?

Bei Haymarket Media erscheint mit der TASPO die auflagenstärkste Fachinformation für den professionellen grünen Markt. Aus Anlass des

125-jährigen Jubiläums der TASPO wurde die TASPO Stiftung ins Leben gerufen. Seit 2009 ist Prof. Dr. Matthias Diezemann ihr Präsident. In Zusammenarbeit mit der Deutschen Gartenbauwissenschaftlichen Gesellschaft e.V. wird über die Vergabe der Mittel für den Nachwuchspreis „Junge Wissenschaft“ entschieden. Ziel der Stiftung ist es, die Wissenschaft und Forschung auf dem Gebiet des Gartenbaus, der Landespflege und der Landschaftsarchitektur zu fördern.